

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Boris Schwartz
Karin Binsteiner
Dr. Alice Beining
Siegfried Liedl

Für den Antrag:
Bündnis 90 / Die Grünen

17.4.2024

Anfrage Standort Berufsfeuerwehr im 22. Stadtbezirk

Der Münchner Stadtrat hat „den Weg frei gemacht“, dass der neue Feuerwehr-Standort voraussichtlich an der Stelle Mühlangerstraße/Pasinger Heuweg situiert wird.

Somit hat sich der Standort gegenüber den bisherigen Planungen weiter Richtung Westen verschoben.

Hieraus ergeben sich für den Bezirksausschuss 22 folgende Fragen:

1. Verschiebt sich durch die neue Planung die Abdeckung mit den vorgeschriebenen Hilfsfristen in Richtung Westen? Ergeben sich hieraus neue Überlegungen?
2. Decken dann die zwei geplanten Standorte Mühlangerstraße und Kastelburgstraße sich überschneidende Gebiete ab?
3. Ist der Standort Kastelburgstraße noch mit dem Verkehrsgutachten vereinbar? (s. Bedenken des BA 22 im Grundsatzbeschluss „Zielplanung Feuerwachen 2020“ Nr. 14-20 / V 12116 von 2018)